

Les déclarations du secrétaire général de l'OEA sont rejetées au Venezuela



Caracas, 24 octobre (RHC)- Le Mouvement Électoral du Peuple et le Parti Communiste du Venezuela ont rejeté les déclarations du secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Almagro, qui a disqualifié les élections régionales du 15 octobre dernier.

Le secrétaire général du Parti Communiste, Oscar Figuera, a indiqué qu'Almagro veut imposer ses vues au sujet de la situation de ce pays sud-américain.

Oscar Figuera a demandé aussi au gouvernement vénézuélien de renforcer la zone frontalière avec la Colombie, notamment dans les états de Tachira et de Zulia pour éviter des plans et l'ingérence de la droite internationale.



Radio Habana Cuba